

En alerta, por evolución de tormentas “Enrique” y “Felicia”

El titular de Protección Civil aseguró que la entidad se encuentra en alto riesgo por la trayectoria de los ciclones



BAJA CALIFORNIA SUR

AGENCIAS

LA PAZ.- Autoridades de la entidad se mantiene alerta a la evolución y trayectoria de las tormentas tropicales “Enrique” y “Felicia” que se desarrollan en el Pacífico mexicano, reportó la Dirección Estatal de Protección Civil (DEPC).

El titular de la dependencia estatal, José Gajón de la Toba, indicó que Baja California Sur es un estado con alto riesgo en la trayectoria de los ciclones que se forman en el Pacífico mexicano, por lo que se asumen las medidas pertinentes en caso de algu-

na contingencia.

“Tenemos una cultura desarrollada respecto a los ciclones, ello nos permite a nosotros como autoridades y a la población atender los avisos que se emiten y cumplir el principal objetivo que es salvaguardar la vida”, expuso.

El funcionario afirmó que aún cuando las tormentas tropicales se encuentran a una distancia considerable de la entidad, su trayectoria e intensidad cambia en cualquier momento, por lo que monitorean los avisos del **Servicio Meteorológico Nacional (SMN)** las 24 horas del día.

El Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos, con sede

en Miami, informó que “Enrique” tiene vientos máximos sostenidos cercanos a los 65 kilómetros por hora y que avanzaba con dirección oeste-noroeste.

Hasta el cierre de la edición el vórtice de “Enrique” estaba aproximadamente a mil 165 kilómetros al sur-suroeste de la punta sur de la península de Baja California, y se movía a una velocidad de 22 kilómetros por hora.

Mientras tanto, “Felicia” se movía al oeste-noroeste con vientos máximos sostenidos de cerca de 55 kilómetros por hora. La depresión se centraba a unos mil 890 km al suroeste de Baja California.

“Enrique” y “Felicia” son la quinta y sexta tormentas con nombre en la actual temporada de huracanes del Pacífico. ■

